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Acta de Comisión de Orientación de Estudiante de Centro (COEC) 

Fecha: 

20 julio 2020 

Lugar donde se celebra: 

 https://unex-
es.zoom.us/j/93616477300 

Hora de comienzo: 

 11.00hrs  

Hora de finalización: 

12.00hrs 

Presidente: 
 

Secretaria: 
 

Relación de asistentes: 
 
Oria Segura, Mª Rosa 
Gutiérrez Esteban, Prudencia  
De la Maya Retamar, Guadalupe  
Salguero Rodríguez, Mª Soledad  
López Medialdea, Ana  

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

Guerrero Barona, Eloísa Julia  
Sánchez Casado, Inmaculada  
Sánchez Herrera, Susana 
Caballero Carrasco, Ana 
Villalba Egea, Margarita  
Castro Dorado, Juana Castro 
Vázquez Rafael, Dolores  
López Pérez, Magdalena 
 

Miembros de la comisión que no asisten: 

 
Orden del día: 

1.- Informe de la Coordinadora  

2.- Propuestas y reflexiones para el nuevo curso  

3.- Ruegos y preguntas  

  

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1.- Informe de la Coordinadora  

Indica la conveniencia de aun no tener el aforo necesario para llevar a cabo la reunión, realizarla entre los miembros 
asistentes para compartir reflexiones.  

Se informa que como sabemos todas las charlas previstas para el segundo cuatrimestre se suspendieron desde 
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marzo a excepción del taller de técnicas de estudio que inició con una sesión presencial el xxx (Ana López) de marzo 
y continuó su desarrollo virtual debido al COVID_19 ( 21 de marzo, 1 abril y 22 de abril ) gracias a  las profesoras Mª 
Jesús Fernández y Teresa Becerra. Dichas profesoras se adaptaron a la realidad del momento lo cual es de 
agradecer. También hay que indicar que el número de alumnos que han participado ha sido de 20, superior a otros 
cursos (cifra que hace que nos replanteemos esta vía).  

2.- Propuestas y reflexiones para el nuevo curso  

La profesora Guadalupe de la Maya Retamar propone rescatar el calendario del primer semestre del curso anterior y 
según la realidad que nos encontremos adaptarlo. También propone combinar presencial con virtual.  

La profesora Prudencia Gutiérrez menciona que la sesión informativa de los TFM se podría rescatar dado que se 
grabo y reprodujo en streamming en cursos anteriores.  

La profesora Mª Rosa Oria menciona la necesidad de crear un correo que recoja todas las dudas que van realizando 
los alumnos/as para así poder elaborar un documento de preguntas frecuentes.  

La profesora Ana López propone tener un espacio zoom, para el desarrollo de algunas sesiones. Y la necesidad de 
dar mayor visibilidad al espacio Aquí se Orienta.  

Soledad Salguero indica que hay que solicitar permiso al Vicerrectorado de Transformación Digital para volver a 
emitir sesiones grabadas. 
 
3.- Ruegos y preguntas  

Agradecer especialmente a Teresa Becerra y Mª Jesús Fernández su compromiso con el PAT así como al resto de 
compañeras dadas las fechas.  

 
Fechas de Aprobación:  

16_9_20 

  

Firma la secretaria: 

 

Mª Soledad Salguero  

Vº Bº de la Coordinadora: 

Ana López Medialdea 

 

 


